

### ① いい天気！

今月は山本新池公園で遊びました。この日はとても天気良く、絶好の活動日和でした。公園到着後、すぐに芝生広場を走り回り、初めて会うリーダーとの緊張も解れたようでした。休憩後、公園内を散策し、自然遊びを楽しみましたが、「やっぱり広場がいい！」という意見にみんなが賛同し、広場に戻ってやりたい遊びを出し合い、決めました。



### ② たくさん遊ぼう！

意見の中にはオリジナルの遊びも多く、「どんな遊び？」という問いに対して、一生懸命ルールを説明する姿が微笑ましかったです。『ジャンケン列車』、『忍者おにごっこ』、『ピングおにごっこ』を順番に楽しみました。体を動かす事が大好きなみんなは、汗だくになる程動き回っておられました。きりの良い所で遊びを終え、お弁当を食べました。



### ③ シャボン玉に挑戦！

昼食後は、朝から楽しみにしていたシャボン玉に挑戦しました。今回は吹くタイプではなく、振るタイプのシャボン玉の為、棒を振るだけで作る事が出来る事に驚いておられました。自分の順番ではない時は、目を輝かせながら友達が作るシャボン玉を追いかけて、とても楽しそうでした。公園に遊びに来ていた方にも順番を譲り、一緒に楽しみました。

### ④ 池の中には！？

最後はあいあいパーク横の池を見に行きました。池の中にはカモが泳いでおり、みんなは興味津々でした。その中でも他のカモよりも速いスピードで泳ぎ、エサを食べるカモを見つけ、「世界一速い！」「瞬間移動みたい！」と一挙一動に歓声を上げておられました。帰る頃には眠そうなメンバーもおられ、思いっきり遊んだ一日となりました。



今月は元々の友達メンバーだけでの活動の為、やりたい遊びや進む道など、ほとんどの事を自分達で決め活動しました。少人数ながらも予想以上に意見がたくさん出た事に驚くと共に、どんな事も「やりたい！」「できる！」と思って活動に取り組んでおられる事が非常に嬉しく感じました。メンバー自身が考えたオリジナルの遊びは、今後も更に進化させ、みんなで楽しんでいきたいです。また、池を観察している際には「あれがお母さんで、こっちがお父さん！」という物語が始まり、動きのある自然物への興味の拡がりを感じました。メンバーや活動の可能性を今以上に拡げる為、新しいメンバーの参加や新しい活動内容の実施など、目に見える新しさを取り入れられるよう努めていきます。

(生本 ひろみ)